





PRESSEMITTEILUNG

Berufsorientierung: Junge Menschen für die Region begeistern Neue Videoreihe "JadeBay unterwegs" mit Carola Schede

Wilhelmshaven, 17.11.2020 – Seit heute können junge Menschen in der JadeBay-Region alle Informationen zu ihrer Berufsorientierung auf einer Plattform finden. Mit der Erneuerung der Seite www.chancenregion-jadebay.de sind jetzt Details zu Berufsausbildungen, Studiengängen und Freiwilligendiensten mit konkreten Betrieben in ihrer Nähe verknüpft und liefern so eine ideale digitale Recherchebasis für SchülerInnen vor dem Schulabschluss. "Bleibt hier in der Region, denn sie hat so viel zu bieten und braucht junge Menschen wie Euch", appelliert Frank Schnieder, Geschäftsführer der JadeBay GmbH Entwicklungsgesellschaft an SchülerInnen in der Region.

Da einige der bisherigen Orientierungsangebote - wie Messen, Schulbesuche und die beliebten Job-Bus-Touren - seit Beginn der Corona-Pandemie nicht mehr stattfinden konnten, hat das Fachkräfteberater-Team der JadeBay eine **digitale Alternative** geschaffen.

Ein zentrales Element ist die Reihe "JadeBay unterwegs" mit Carola Schede, in der sie Betriebe und ihre Ausbildungsmöglichkeiten aus den Landkreisen Friesland, Wesermarsch und Wittmund sowie der Stadt Wilhelmshaven in kurzweiligen Videos vorstellt. Die sechsteilige Serie beginnt am Donnerstag, den 19. November 2020, mit der Firma Nietiedt aus Wilhelmshaven. Wöchentlich wird ein weiterer Film bis zum Jahresende präsentiert. Ähnlich wie bei den Besuchen mit dem Job-Bus geben die Filme Einblicke in Unternehmen und Institutionen.

Die JadeBay lädt Sie als Pressevertreter exklusiv ein, während einer Online-Pressekonferenz am 18. November 2020 um 11 Uhr, ausgewählte Videos der Reihe vorab anzuschauen. Bitte geben Sie hierzu per Mail Bescheid, so dass wir Ihnen eine Einladung senden können.

Neben weiteren Videos zu verschiedenen Ausbildungsberufen und zusätzlichen Angeboten für SoldatInnen, BerufsrückkehrerInnen sowie TouristInnen, kann die Webseite auch mit einem Karriereportal punkten. Hier können sich die BesucherInnen detailliert über Unternehmen der Region und ihre Karrieremöglichkeiten informieren und sich zukünftig als BewerberInnen registrieren und finden lassen.

Unternehmen, die sich auf dem Portal kostenfrei präsentieren möchten, können sich über info@jade-bay.com melden.





Über die JadeBay GmbH - Entwicklungsgesellschaft

Die JadeBay GmbH Entwicklungsgesellschaft steht für die Wirtschaftsentwicklung in den Landkreisen Friesland, Wesermarsch, Wittmund sowie der Stadt Wilhelmshaven, die die Wachstumsregion JadeBay im Umfeld des deutschen Tiefwasser-Containerterminals in Wilhelmshaven bilden. Inhaltlich bearbeitet die Gesellschaft schwerpunktmäßig die Themen "Innovation/Technologietransfer" sowie "Fachkräftesicherung". Sie widmet sich diesen Leitthemen mit dem Ziel, die regionale Wertschöpfung zu steigern und die JadeBay-Region zu einem wettbewerbsfähigen und attraktiven Standort zum Leben, Lernen, Arbeiten und Investieren zu entwickeln. Mehr auf: www.jade-bay.com.

Das Land Niedersachsen unterstützt die Umsetzung von Projekten in der JadeBay-Region mit Mitteln aus dem Europäischen Sozialfonds (ESF). Es wird von der JadeBay GmbH als Projektträgerin in enger Abstimmung und in Zusammenarbeit mit den lokalen Wirtschaftsförderungen umgesetzt. Projektpartner sind die Gesellschafter der JadeBay GmbH: die Stadt Wilhelmshaven und die Landkreise Friesland, Wesermarsch und Wittmund.

Presse-Kontakt:

JadeBay GmbH Entwicklungsgesellschaft - Parkstraße 25 - 26382 Wilhelmshaven

Christine Janz - Tel. 04421 / 500488-11 - Mobil: 0160 / 95082145 - Mail: c.janz@jade-bay.com